



蜜柑組だより

東神の倉清涼保育園

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。今年も瞬く間に過ぎ、あっという間に今年最後の月になりました。

先月は、遠足でアクアトト岐阜と木曾山川公園へ行きました。行きのバスの中でわくわくした様子でアクアトトにはどんな魚がいるのか友達と話していました。館内に入ると、子ども達よりも大きな魚がおり驚いて目が大きく開いている子もいれば、展示されている生き物を紹介しているパネルを見て同じ生き物を探して楽しんでいる子もおり、楽しみ方は様々でした。木曾山川公園では、ふわふわドームで思い切りジャンプをし、芝生の広場では保育士としっぽとりをして汗だくになっていました。ふわふわドームでは上に登る為に何度も滑りながら挑戦していました。園庭よりも広い所で思い切り遊ぶ事ができて満足そうな子ども達でした。

今月は、楽しい行事がたくさんあるので子ども達と準備をし、迎える事ができるようにしていきたいと思います。また、感染症が流行っているので手洗いうがいをしっかり行うことができるようにしていきたいです。



《今月のねらい》

- ・冬の空気やクリスマス会などの行事を通し、季節を感じながら過ごす。
- ・戸外で保育士や友達と一緒に体を動かして遊ぶ。



《今月の歌》

♪ジングルベル
♪クリスマスのうたが
聞こえてくるよ



《今月の諺》

- ・塵も積もれば
山となる
- ・無理が通れば
道理引っ込む



葡萄組だより

東神の倉清涼保育園

少しずつ寒い日々が増えてきた今日この頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

先月は遠足でアクアトト岐阜と木曽山川公園に行きました。アクアトト岐阜では、いろいろな種類の淡水魚を館内をゆっくりと回りながら見ることが出来ました。見たことのないような大きな魚がいるのを見つけると「うわ〜！」とびっくりしている姿も見られました。また、小さな魚がいると一緒に身体を小さくしながら近づいて観察していましたよ。木曽山川公園では広い芝生の上を全力で走ったり、大きな葉っぱや枝などをよく見ながら集めて遊ぶなど広いところならではの遊び方を楽しみながら遊んでいましたよ。

また、父母の会さんのイベントもありました。次は何が始まるのかなとワクワクしながら、音楽に合わせて体を動かし楽しそうに参加していました。

12月はクリスマスや餅つきなどいろいろな行事が楽しめるので、子ども達の体調の変化に気を付けながらこの季節ならではの遊びをたくさん行っていききたいと思います。



今月のねらい

・冬の健康な生活の仕方がわかり、自ら進んでしようとする。

・友達と共通の目的を持って取り組み、同じ目的を持ちながら遊ぶ。



今月の俳句



面白し
雪にやならん
冬の雨

これがまあ
ついの栖か
雪五尺



東神の倉清涼保育園

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風が吹くようになりました。日差しの当たる場所は暖かく、林檎組のみんなは日向ぼっこをしたり汗をかくほど体を動かしたりしています。

秋の遠足では様々な淡水魚を観察したり公園のトランポリンで元気に遊び楽しかったとウキウキしながら話してくれました。行きのバス内でお弁当の話をしていると「もう食べたい」という声が聞こえてきました。自然の中でお友達と食べる喜びを笑顔で教えてくれましたよ！

お別れ遠足でもここに行きたい！という声が上がっていたので、子ども達と行先も相談しながら思い出を一緒に作っていきましょうと思います。

12月も林檎組のみんなが楽しみにしている行事が盛り沢山なので、制作も遊びもワクワク出来るようなものを準備していきたいと思います。新年に向けて大掃除を協力してしっかり行い、残りの3カ月も気持ち良く過ごせるようにみんなで取り組んでいきます！

今月のねらい

- ・薄着が良い理由を知り健康に過ごす。
- ・年末年始の行事の意味やクリスマスに関心を持ち、遊びに取り入れる。

今月の歌

- ・あわてんぼうのサンタクロース
- ・きよしこのよる

《百人一首》

心當てに 折らばやおらむ 初霜の
置き惑はせる 白菊の花

《意味》

寒いわけだ、初霜とは。初霜も白いので、白菊の花を折ろうと思っても、どれが白菊だか分からない。あてずっぽうに折るしかないだろうな、初霜でまぎらわしくなっているから。白菊の花が。

